
Subject: Mal ne Frage...
Posted by hutch on Sun, 01 Jul 2007 21:51:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bin absoluter "Newbie", hab schon so ein bissl hier gelesen und da drängt sich mir hier eine
Frage auf:

Hat hier jemand wirklich durch Medikamenteneinnahme aus schütterem bzw. wenig wieder
volles Haar - wie früher - bekommen ?
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